

## ABSTRAK

Kesehatan merupakan salah satu aspek penting dalam proses pembangunan. Pemerintah daerah melalui desentralisasi fiskal mempunyai peranan untuk dapat menciptakan pelayanan publik yang optimal terhadap masyarakat termasuk dalam bidang kesehatan. Selain itu, selain itu tingkat kesehatan juga erat kaitannya dengan status sosial ekonomi penduduk. Angka Harapan Hidup merupakan salah satu indikator kunci yang dapat menggambarkan tingkat kesehatan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh desentralisasi fiskal dan kondisi sosial ekonomi penduduk terhadap angka harapan hidup di Kabupaten/Kota Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari tahun 2010-2019 yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dan Direktorat Jenderal Perimbangan Keuangan Kementerian Keuangan. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data panel dengan model *Fixed Effect*.

Hasil analisis menunjukkan bahwa variabel derajat desentralisasi fiskal, pengeluaran per kapita penduduk dan rata-rata lama sekolah berpengaruh positif dan signifikan terhadap angka harapan hidup. Sementara itu, variabel pengeluaran kesehatan berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap angka harapan hidup. Dalam hal implikasi kebijakan penelitian ini menunjukkan faktor-faktor yang berpengaruh terhadap angka harapan hidup dimana penelitian ini dapat dijadikan sebagai informasi tambahan bagi pemerintah dalam merumuskan kebijakan yang berkaitan dengan kesehatan. Saran untuk ntuk penelitian selanjutnya adalah agar menggunakan indikator pengeluaran kesehatan lebih yang lebih spesifik seperti belanja langsung dan tidak langsung dalam bidang kesehatan.

Kata Kunci : Angka harapan hidup, Derajat desentralisasi fiskal, Pengeluaran kesehatan, Pengeluaran per kapita, Rata-rata lama sekolah, Daerah Istimwa Yogyakarta.